

PRESENCIA EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN
ENERO 2024

- La fórmula de Piñera bajo la lupa

<https://portal.nexnews.cl/showN?valor=qdpb2>

El 2023 de la oposición: Partidos destacan su rol en seguridad y adelantan desafíos electorales y legislativos de 2024

<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2023/12/31/1117293/oposicion-balance-2023-y-desafios.html>

- Chile Vamos abre discusión sobre acuerdos por reformas con el gobierno

<https://public.izimedia.io/viewNews/9A037B8EA48D11EE909A0EB07535E017>

- Parlamentarios por Nuble repasan el intenso año legislativo 2023

<https://public.izimedia.io/viewNews/6BFD7325A7D611EE909A0EB07535E017>

- Gobierno concreta traspaso de establecimientos municipales de Ñuble al SLEP Punilla Cordillera

<https://www.latercera.com/nacional/noticia/gobierno-concreta-traspaso-de-establecimientos-municipales-de-nuble-al-slep-punilla-cordillera/PRSHPKFE2ZGENKWWHPFL45NSOU/>

- Senadores UDI impulsan reforma para que diputados puedan revocar pensiones de gracia otorgadas por el Presidente

<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2024/01/10/1118174/senadoresudi-y-pensiones-degracia.html>

- Comisión de Educación del Senado se reunió con el Presidente Boric

<https://www.ladiscusion.cl/comision-de-educacion-del-senado-se-reunio-con-el-presidente-boric/>

- Senadores aseguran que Presidente Boric les hizo un mea culpa por el “déficit en materia de educación”

<https://www.latercera.com/nacional/noticia/senadores-aseguran-que-presidente-boric-les-hizo-un-mea-culpa-por-el-deficit-en-materia-de-educacion/763JVAQQBNBUDD263P4HIY4ZIY/>

- Aquí se debate: Programa CNN Chile

<https://www.youtube.com/live/OiGHHBWoj70?si=vcA9h1J66kx5TUUX>

BAJADAS COMUNICACIONALES

ENTREVISTA LA TERCERA POR PACTOS ELECTORALES

1) Pros y contras de una alianza de centroderecha al estilo Concertación, desde Demócratas a republicanos

Los pros de tener grandes alianzas como la que plantea la pregunta, es que cuando hay mínimos comunes entre los partidos que aspiran gobernar, sirve para darle mayor estabilidad al país. Los contras es formar este tipo de alianzas, cuando no hay convicciones, ni el respeto a cumplir los acuerdos. Un claro ejemplo es este falso pacto al interior del Gobierno de Boric, entre el Socialismo Democrático y Apruebo Dignidad, donde la convivencia es imposible. Y eso pasa porque no llegaron a gobernar bajo un mismo proyecto, sino que el Socialismo se sumó después.

2) ¿Qué piensa de la idea, senador?

Estoy de acuerdo, pero insisto en la importancia de cumplir ciertos mínimos comunes y la palabra empeñada. Además, ante un Congreso tan atomizado, se ha vuelto muy complejo gobernar. Entonces, este tipo de alianzas permitiría darle mayor gobernabilidad al país y contar con los votos para sacar adelante grandes reformas.

3) ¿Se inclinaría la UDI por esa opción?

La UDI está disponible a los grandes acuerdos, siempre y cuando existan bases sólidas y una hoja de ruta en común.

ENTREVISTA RADIO BIOBIO POR PACTOS ELECTORALES

Hay que entender qué es un pacto de omisión. Más que hablar de pactos de omisión, lo que debe entender la oposición es qué hay que estratégicos, y no ceder ningún centímetro a la izquierda. Especialmente en comunas emblemáticas que la izquierda las tiene hecha pedazos, como Valparaíso y Santiago.

Ahí tienen que estar lo mejores candidatos, y si eso conlleva un pacto de omisión, bienvenido sea.

BRIEF ENTREVISTA CON EL MERCURIO

CARTA AL DIRECTOR EL MERCURIO

Señor director:

Los dos procesos constitucionales fallidos evidencian una verdad indesmentible para los distintos sectores políticos: los chilenos rechazan la polarización y cualquier indicio de fanatismo que paralice el avance de políticas públicas buenas para el país.

Los resultados debieran generar que los partidos tomen decisiones sólidas, consecuentes, con mirada de futuro y que estén a la altura de los principios que inspiran su misión, aunque implique asumir costos de corto plazo.

Para la UDI esto significa que debemos fortalecer la pertenencia al proyecto político de Chile Vamos, ampliando la base de apoyo del conglomerado, especialmente en la centroderecha y el centro; fortaleciendo el vínculo con los partidos aliados y motivando a las personas a participar de la política partidaria. Además de ser una decisión política, es una demostración de sensatez, de prudencia y de comprensión de que el sentido común es el reflejo de la conciencia colectiva y no de visiones particulares que afectan el bien común y el desarrollo de las sociedades.

Todos quienes tuvieron o actualmente tienen un rol de liderazgo en la UDI deben comprender que ni la figuración mediática ni las mezquindades tienen cabida en el debate partidario, ni mucho menos en sus decisiones. Muy por el contrario, es la institucionalidad, el apego a las normas internas y el respeto a las decisiones de la mayoría, los factores que deben respetarse en un partido que reconoce y valora a la democracia como un principio fundamental.

BAJADA COMUNICACIONAL DISCUSIÓN DENTRO DE LA UDI

“Todos quienes tuvieron o actualmente tienen un rol de liderazgo en la UDI deben comprender que ni la figuración mediática ni las mezquindades tienen cabida en el debate partidario, ni mucho menos en sus decisiones o en recados por los diarios. Muy por el contrario, es la institucionalidad, el apego a las normas internas y el respeto a las decisiones de la mayoría, los factores que deben respetarse en un partido que reconoce y valora a la democracia como un principio fundamental. Aquellos que se sienten incómodos en la UDI y preferirían mimetizarse con una posición política más dura, entonces deben tomar decisiones de dónde quieren estar”.

BAJADA COMUNICACIONAL DIÁLOGO CON EL GOBIERNO

“El ánimo de Chile Vamos siempre será el de conversar y dialogar para alcanzar acuerdos que beneficien a los chilenos. Pero no nos hemos quedado sólo en la retórica. Hemos entregado propuestas que no han sido consideradas por el Gobierno, como la fórmula para mejorar las pensiones que presentamos en el mes de julio como bancada de senadores de la UDI. Ella establecía separar la PGU del proyecto general, mejorar la competitividad del sistema de administración de fondos, mejores incentivos para cotizar, cambiar la forma en que se cobran las comisiones y traspasar el 6% de cotización adicional a las cuentas individuales.”.

- BAJADAS COMUNICACIONALES SALA CUNA UNIVERSAL

"El senador UDI Gustavo Sanhueza pidió al gobierno que decrete urgencia al proyecto de ley de Sala Cuna Universal que está radicado hoy en la Comisión de Educación del Senado.

La iniciativa fue ingresada en enero de 2022 por la administración de Sebastián Piñera y busca acortar las brechas de género, potenciar la autonomía económica de las mujeres y mejorar su participación laboral. Estos son los mismos objetivos que pretenden las indicaciones del actual Gobierno a la reforma previsional de destinar el 1% de las cotizaciones para incentivar el empleo femenino."

- REDACCIÓN COMUNICADO DE PRENSA SOBRE TRASPASO SLEP DE ÑUBLE

- REDACCIÓN DE CUÑA POR GENERAL DE CARABINEROS

"La Fiscalía Centro Norte es la única que tiene la prerrogativa de pedir la formalización de cualquier ciudadano, sea autoridad o no. Todos somos iguales ante la ley. La decisión no significa, en todo caso, que el general Yáñez sea culpable o inocente de los eventuales delitos que se investigan, porque esto es solo parte del proceso normal y mientras no haya un pronunciamiento de la Justicia el general Yáñez debe seguir al mando. Hoy más que nunca se requiere respaldar a Carabineros. Con la excepción de los abusos individuales que condenamos, en la UDI siempre hemos respaldado a Carabineros en su actuar para tratar de detener la ola destructiva que se desató en octubre de 2019, la que fue romantizada por varios sectores políticos de entonces".

REDACCIÓN DE CUÑA POR INFORME DE CONTRALORÍA POR PANAMERICANOS

"Si la Contraloría dice que aún no se ha hecho una rendición, es a la Corporación de los Juegos a quienes les corresponde aceptar o desmentir lo expuesto, e informar si todo está en regla y acorde a las normas. Sin embargo, la Corporación organizadora de los Juegos debe regirse según los plazos. Aunque los mismos se desarrollaron de manera "normal" no es ninguna novedad que en un comienzo la organización fue caótica, entonces, no es tan descabellado que hasta el día de hoy se arrastren ciertas deficiencias en la gestión".